



Conectividad aérea para Biobío

El reciente anuncio de la empresa Jetsmart sobre su interés en evaluar la posibilidad de retomar vuelos comerciales desde el aeródromo María Dolores hacia la Región Metropolitana marca un punto crucial para el desarrollo de Los Ángeles y la provincia de Biobío, abarcando incluso a la zona norte de la vecina provincia de Malleco. La conexión aérea con la capital nacional es mucho más que una simple ruta de transporte; es una herramienta esencial para el crecimiento económico, la integración territorial y el posicionamiento estratégico de Los Ángeles en el mapa de Chile.

La capital provincial ha experimentado un crecimiento demográfico significativo en las últimas décadas, lo que ha incrementado la demanda de servicios e infraestructura que faciliten la movilidad de sus habitantes y potencien el desarrollo comercial y turístico de la región. La ciudad, ubicada en un punto estratégico de la zona sur del país, es un núcleo vital para el comercio y la industria, y cuenta con un vasto potencial turístico, como bien lo subrayan las autoridades. Sin embargo, la falta de conectividad aérea la coloca en una situación de desventaja frente a otras localidades con menor desarrollo.

La conexión aérea con Santiago no solo permitiría acortar los tiempos de viaje para los habitantes de la provincia, sino que abriría nuevas oportunidades para el turismo, uno de los sectores con mayor potencial en la región. Facilitar el acceso a Los Ángeles desde la capital podría atraer a más visitantes, dinamizando la economía local y promoviendo el crecimiento de servi-

cios como hoteles, restaurantes y agencias de turismo.

El interés de Jetsmart, aunque condicionado a mejoras en la infraestructura del aeródromo, es una señal alentadora que debe ser aprovechada. Como bien señalan las autoridades locales, la reconstrucción de la pista y las mejoras en la recepción de pasajeros son pasos fundamentales, pero es necesario seguir avanzando. La ampliación de la pista de aterrizaje y la adquisición del equipamiento de seguridad son acciones que deben ejecutarse con celeridad para cumplir con los requisitos planteados por la aerolínea.

La conectividad aérea de Los Ángeles con Santiago no es un lujo, sino una necesidad impostergable que puede marcar un antes y un después en el desarrollo de la ciudad y la provincia. El potencial está ahí; ahora es el momento de materializarlo. Para ello, es vital que tanto el gobierno como las empresas privadas trabajen en conjunto, generando las condiciones necesarias para que el aeródromo María Dolores se convierta en un punto de enlace eficiente y confiable.

El tema se viene tratando hace más de una década. Ya se han hecho inversiones importantes para mejorar las condiciones de la terminal área. La decisión de Jetsmart de evaluar su llegada a Los Ángeles es una oportunidad que no se debe dejar pasar. Con el compromiso de las autoridades y la comunidad, la zona podría convertirse en un referente de desarrollo regional, con una conectividad que impulse su crecimiento y mejore la calidad de vida de sus habitantes. El desafío es grande, pero los beneficios de una conexión aérea directa con la capital nacional lo son aún más.